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REQUERIMENTO N° 65/2022

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer  envio  de  ofício  a  Secretaria  de  Educação  e  ao  Exmo.  Senhor  Prefeito  Municipal  de  Itajaí
solicitando as seguintes informações:  Quantas escolas foram reformadas nos últimos 5 anos? Quais
foram as escolas? Existe uma previsão de Quantas escolas serão reformadas até o final de 2024? Quais
são estas escolas? Quais critérios são adotados para escolher a escola que será reformada? Quais as
empresas que mais atrasaram ou deixaram as obras incompletas? Quantos são e quem são os fiscais
dessas obras? Por que razão houve a ainda há atraso na entrega de espaços físicos e de materiais para
práticas desportivas?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Este  requerimento  é  de  fundamental  importancia,  pois  sabemos  que  a  estrutura  escolar  deve  ser
pensada para possibilitar a total exploração desses ambientes e gerar intervenções que possibilitem
interações de alto nível entre os alunos e professores e os campos de experiência escolar.

Assim como a família, a escola tem também sua fundamental importância para o aprendizado de todos
nós, principalmente das crianças e adolescentes. A escola possibilita através da convivência uns com os
outros uma troca de conhecimento,  um amadurecimento intelectual  e  amistoso,  contribuindo assim
para o convívio social.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 23 DE MARÇO DE 2022 

ADRIANO ALEXANDRE ARCEGA KLAWA
VEREADOR - PSL




